

Les « Campeurs universitaires » ont planté leur tente



Le Nord compte près de 2.000 adhérents au G.C.U.

(Ph. "La Voix")

L'Association départementale au Groupement des campeurs universitaires (G.C.U.) de France, section du Nord, a tenu son assemblée générale d'automne à Carnières.

Le maire de Carnières, membre du G.C.U., André Dromard, a accueilli les quarante-deux familles venues de tous les points du département pour participer à cette réunion.

Jack Monchicourt, président de l'association départementale, a ouvert la séance et a remercié M. le Maire, pour la qualité de son accueil. L'assistance a observé une minute de silence à la mémoire des membres disparus depuis l'an dernier puis le président a remis à Jean Cardon et à son épouse un cadeau souvenir en reconnaissance des services rendus au G.C.U. et à l'association départementale au cours du mandat précédent. Tour à tour, le président, le secrétaire, M. Sylvain Trioux et le trésorier, M. Bernard Defrenne ont dressé le bilan moral et le bilan financier de l'année écoulée.

Gilles Marissal, administrateur national, et Michel Moutiez, correspondant départemental, ont apporté diverses informations et fourni des explications relatives aux rares problèmes qu'ont connus les adhérents dans les camps au cours des dernières vacances. Il en résulte, à travers les différents témoignages fournis çà et là que le bilan est très positif et chacun s'est félicité du bon fonctionnement du G.C.U. qui permet à 27.000 familles rattachées à l'Education nationale, dont près de 2000 rien que pour le seul département du Nord, de passer d'agréables vacances dans l'un ou l'autre des 110 terrains, deux étoiles répartis dans la France entière.

Puis, M. Marrissal, responsable de l'organisation du 23^e rassemblement national du G.C.U., a donné à tous les présents des informations sur les manifestations qui auront lieu dans le cadre du rassemblement du 8 au 19 juillet, à Willems (communauté urbaine de Lille).

Le programme des autres manifestations de l'année a été évoqué et sera définitivement mis au point au cours d'une réunion prochaine prévue pour le 16 novembre à Willems.

Pour clore les travaux de l'assemblée, il a été procédé au renouvellement du 1/3 sortant du conseil d'administration départemental. A l'unanimité, Bruno Costantino et Yann Marrissal ont été élus pour deux ans. Pierre Dewailly, Christian Ghoris, Henri Montigny, Jean-Pierre Posières et Pierre Tahon ont été élus pour six ans. Le président, le vice-président, le secrétaire et le trésorier ont été reconduits dans leurs fonctions, Patrick Levallant a été nommé secrétaire adjoint (poste créé) et Gilles Marissal, trésorier adjoint (poste créé).

Au cours du vin d'honneur offert par la municipalité, M. Dromard a fait l'historique et présenté sa commune. La matinée était suivie par un repas à la salle des fêtes dont c'était la réouverture après les récents et remarquables travaux de remise en état.